



Pressemitteilung

München, 24. April 2014

Augen Blick Fotografien von Katrin Moritz

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74

Vernissage: 15. Mai 2014 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 16. – 25. Mai 2014
Öffnungszeiten: Fr - So 15:00 - 19:00 Uhr
nach telefonischer Vereinbarung
unter 0162 776 4752

Zum ersten Mal zeigt die junge Fotografin Katrin Moritz ihre Arbeiten in München. Die Ausstellung „Augen Blick“ in der Färberei bietet einen Ausschnitt ihrer Bilder aus den letzten Jahren. In ihren Werken lässt sie sich ganz auf den jeweiligen Moment ein: Seien es skurrile Installationen oder mit Licht gemalte und intuitiv eingefangene „Augen Blicke“. Katrin Moritz hält Vergängliches und dem flüchtigen Auge Unzugängliches in ihren Bildern kunstvoll fest.

So erschließt z.B. ihr Projekt "Spiegelungen" dem Betrachter überraschend verwirrend neue Räume, Bilder werden zu Türen in eine andere Welt, nicht sichtbare Räume plötzlich existent oder Naturkräfte sichtbar.

Ihre Portraits zeigen Gesichter, die Geschichten erzählen: Sorgfältig bis ins kleinste Detail komponierte, teils skurrile und bisweilen provokative Storys, die sich nicht auf den ersten Blick erschließen, sondern zu einer tieferen Auseinandersetzung anregen.

„Augen Blick“ ist vom 16. bis 25. Mai 2014 in der Färberei zu sehen. Die Vernissage findet am 15. Mai 2014 ab 19 Uhr statt – der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: diefarberei@kjr-m.de



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt